



OLEG YOHAN

Gagas Klinik UMKM, Dorong Kemandirian Usaha Warga



DPRD
KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - Anggota DPRD Kota Yogyakarta 2024-2029, Oleg Yohan, akan tetap konsisten dalam mendorong kemandirian usaha yang digeluti masyarakat. Melalui Klinik UMKM yang digagasnya dalam Omah Sedoyo (Sedulur Oleg Yohan), politisi Partai

NasDem ini berharap para pelaku usaha di lapisan paling bawah bisa terus berkembang dan naik kelas. Oleg yang banyak terlibat dalam berbagai kegiatan sosial ini menilai pola pemberdayaan masyarakat akan lebih efektif jika menerapkan sistem ekonomi berjenjang. Dicontohkan keberadaan Bank Jogja sebagai perbankan milik Pemkot Yogya yang memiliki kewajiban terhadap pengembangan UMKM. Setiap kali penyertaan modal maka setidaknya 75 persen harus disalurkan ke pelaku UMKM dalam bentuk permodalan.

"Ketentuan itu sudah diatur dalam perda. Yang dimaksud ekonomi berjenjang itu, pelaku UMKM di kelas paling bawah sampai menengah harus bisa mendapatkan akses permodalan dari Bank



KR-Ardhi Wahdan

Jogja. Jadi ekonomi bisa berjalan dari lapisan paling bawah," urai warga Saudagaran ini. Komitmennya terhadap kemandirian usaha warga ini sudah dibuktikan melalui Omah Sedoyo. Bertempat di rumah tinggalnya, Omah Sedoyo menjadi bagian dari Klinik UMKM yang sudah bergulir selama beberapa tahun belakangan. Dirinya dibantu timnya secara aktif membantu pelaku UMKM, baik untuk mengakses permodalan maupun tertib urus nomor induk berusaha (NIB) yang berbasis online. Upaya itu pun sudah dirasakan betul manfaatnya oleh pelaku UMKM.

Terhadap NIB yang menjadi bagian dari Online Single Submission (OSS), menurut pria yang gemar joging ini, harus dipahami dengan baik oleh masyarakat. Meski telah mengantongi NIB namun belum semua jenis perizinan sifatnya langsung aktif. Terutama jenis usaha yang melakukan peredaran produk di daerah. Usaha tersebut harus tetap memerlukan persetujuan dari masyarakat sekitar sebagai bentuk kewenangan wilayah. "Memang harus ada edukasi supaya tidak sewenang-wenang terhadap izin," tandas pria 55 tahun ini.

Oleh karena itu, pada periode keduanya selama menjadi wakil rakyat lima tahun ke depan, Oleg tidak akan pernah berhenti melakukan pendampingan masyarakat. Tidak hanya pelaku usaha kecil yang harus terus dibimbing supaya mandiri melainkan usaha kelas menengah ke atas agar mampu menaati aturan dengan baik. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005